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会 報 No.1191 豊橋東ロータリークラブ 

事務局：豊橋市花田町石塚 42 豊橋商工会議所内 TEL 0532-56-8566  FAX 0532-39-7520 

会長：安田直樹、副会長：小林佳雄、幹事：鈴木雅晶、出席・会報委員長：三輪真大 

令和 4 年 8 月 17 日(水) 12：30～13：30 

例会場：ホテルアークリッシュ豊橋 5Ｆ ザ・グレイスＡ     担当：社会奉仕 

ロータリーソング「我らの生業」/「四つのテスト」：齊藤 伸明 さん 

ゲスト なし 
 

出席報告 会員総数 計算会員 出席免除者数 欠席 出席率 7 月 27 日修正出席率 ビジター 

51 名 46 名 7 名 8 名 82.61％ 100％ 0 名 
 
 

会長挨拶                   安田 直樹 会長  さります。高松選手は、2020 年 V リーグにて通

算 230 試合出場で「V リーグ栄誉賞」受賞されて

おりムードメーカーとして、チームを盛り上げる

天才です。子どもたちにも楽しんでバレーボール

を教えてもらえると思っています。佐野選手は元

全日本代表でベストレシーバー賞を受賞された

こともあります。昨年もご参加いただきまして、

初心者コースで、まだ習っていない子ども達に基

本を教えてくださりました。狩野選手は、デフバ

レーボール女子日本代表監督として 2013 年には

銀メダルに導きました。現在は、講師や指導者と

しての活動も積極的に行っています。浅野選手

は、昨年もご参加いただき、全体の指揮をとって

いただきました。 

他のイベントでは、一人でバレーボール教室を

行っている方々が 7 名もお集まりいただきます。

子どもたちも 100 名以上の参加を予定していて、

バレーの技術だけじゃなく、いろいろなことを教

えてもらえると思っています。皆様にもお力を借

りて、小学 6 年生の子どもたちにとって一生忘れ

られない一日にしたいと思っています。 

いよいよ今週の日曜に事業開催です。この事業は、

教職員の働き方改革の流れの中、小学校の部活動が

廃止されたことがきっかけにもなっています。行政

は代わりに地域で子供を育て見守る仕組みづくり

を目指しており、豊橋市では民間企業等の協力によ

り「のびるん de スクール」を開催しています。又

各種スポーツ少年団も受け皿になっていますが、各

種団体や指導者のボランティアに頼る部分が大き

い事が課題かと思います。全会員の協力で事業を成

功させましょう。 

本日のプログラム  

『 地区補助金事業「仲間とともに、その先へ！ 

プロ選手が教える小学生バレーボール教室 2022」 

事前説明会 』 

今年も昨年に引き続き、バレーボール教室を行い

ます。昨年はコロナの関係で、午後の部をキャンセ

ルして、練習がメインとなってしまいました。今年

は、十分に感染対策をしながら、終日開催いたしま

す。午前中は練習、午後は試合や選手との写真撮影

を予定しております。 

今回ご参加いただくプロ選手の方々をご紹介い

たします。ご参加いただく選手は 7 名で、山本隆弘

選手、アーマツ・マサジェディ選手に代わりまして

山本憲吾選手、高松卓矢選手、佐野優子選手、狩野

美雪選手、新鍋理沙選手、浅野博亮選手です。山本

選手は、日本のプロバレーボール選手第一号で、元

全日本代表として2003年ワールドカップにてベス

トスコアラーと MVP 受賞した選手です。最近は、

テレビ出演でもご活躍されております。元イラン代

表のアーマツ・マサジェディ選手は、ご欠席となり

ました。代わりにアーマツ選手が監督をされていた

チームに所属していた、山本憲吾選手がご参加くだ 

３分間スピーチ       福井 知裕 さん 

ビールの話をします。紀元前 4000

年から作られております。ビールな

どの酒類は糖類がなければアルコー

ル発酵はしません。麦芽を焙煎して、

糖化して出てきた麦汁にホップを入れて、煮立た

せて冷まして絞った一番麦汁に酵母菌を入れて

発酵させると 10 日で若ビール、その後熟成させ

１か月でビールになります。一番麦汁だけを使っ

たのが、プレミアムビールです。この話を聞いて、

今晩の楽しい晩酌は、いつもより味わい深いビー

ルを楽しんでいただければと思います。 

写真・原稿：水谷 直人 さん 

クラブテーマ 楽しもう、そして広げよう ロータリーの環 
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